

05.09.2019 - 09:06 Uhr

## Les incendies continuent à dévaster la forêt amazonienne - Caritas assure une aide d'urgence

## Luzern (ots) -

Les incendies de forêt en Amazonie restent incontrôlables. En Bolivie, ils ont détruit 1,4 million d'hectares de forêt et de pâturage, ce qui correspond à un tiers de la superficie de la Suisse. Caritas Suisse assure une aide d'urgence dans la région bolivienne la plus fortement touchée de Santa Cruz, en étroit contact avec la protection civile locale et les organisations de protection de l'environnement.

Rien qu'en Bolivie, les incendies de forêt ont pris des proportions gigantesques : des images satellite montrent que le feu a entretemps détruit une surface de 1,4 million d'hectares. La sécheresse inhabituelle couplée à des vents violents font que de nouveaux foyers se déclarent d'heure en heure. Plus de 7000 pompiers se mobilisent en permanence. Il y a parmi eux de nombreux bénévoles qui mettent leur santé en danger, car ils n'ont souvent aucune protection contre la chaleur et la fumée. La première mesure d'urgence de Caritas Suisse consiste à équiper les corps de pompiers de masques respiratoires et de vêtements de protection. Il s'agit aussi de pourvoir au ravitaillement dont ils ont impérieusement besoin. Caritas s'y emploie en collaboration avec la protection civile locale.

On ne peut pas espérer une amélioration de la situation au cours des prochaines semaines. Caritas Suisse coopère étroitement avec des organisations locales d'entraide et de protection de l'environnement, afin de faire parvenir au plus vite les secours d'urgence à la population concernée, notamment des médicaments et de l'eau potable. Sheyla Martínez, directrice de l'organisation CIPCA qui soutient les familles de petits paysans dans le département de Santa Cruz, juge la situation sur place extrêmement inquiétante : « La situation est dramatique en particulier pour les communautés indigènes qui vivent en autar-cie dans des régions inaccessibles. Le feu a anéanti jusqu'à 80 % de leurs récoltes et fait périr aussi le petit bétail dont ils tirent un revenu minimal, notamment les cochons, les poules et les canards. » Caritas Suisse aidera la population rurale à restaurer au plus vite leurs moyens de subsistance.

## Contact:

Richard Haep, directeur de Caritas Suisse en Bolivie, se tient à disposition des médias pour tout com-plément d'information. Contact et autres renseignements : Fabrice Boulé, responsable de la communi-cation pour la Suisse romande, courriel fboule@caritas.ch, tél. 041 419 23 36.

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100831846">https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100831846</a> abgerufen werden.